



Promotion de la santé mentale

Video du Projet: Video des Projekts:

Un projet avec des patients atteints par la maladie Alzheimer

Le 25 septembre 2023, quelques jours après la „Journée mondiale Alzheimer”, le Rotary Diekirch-Ettelbruck a lancé son nouveau projet dans le cadre de la «Santé Mentale». Des résidents de la maison de soins Alzheimer d'Erpeldange-sur-Sûre profitent chaque lundi après-midi de la collaboration entre le Rotary Diekirch-Ettelbruck et la propriétaire de l'écurie « De Pärdsstall Feelen », Madame Claudine Speicher, dans le paysage idyllique d'Oberfeulen.

Le contact rapproché avec les chevaux aide les participants à se détendre en ayant l'occasion de se confier aux animaux. La rencontre avec l'animal entraîne une amélioration des fonctions physiques, psychosociales et cognitives. Un lien émotionnel entre la personne démente et l'animal peut ainsi conduire à des souvenirs émotionnels, qui sont également les derniers à disparaître de la mémoire de la personne atteinte de la maladie d'Alzheimer.

Ce projet engage une dizaine de nos membres sur le terrain. C'est un honneur pour nous que cette action fut classée comme action d'excellence par notre District en 2024.



Am 25. September 2023, wenige Tage nach dem Welt-Alzheimer-Tag, begann der Rotary Club Diekirch-Ettelbruck sein neues Projekt im Rahmen von „Mental Health“. Die Bewohner des Alzheimer-Pflegeheims in Erpeldange-sur-Sûre profitieren jeden Montagnachmittag von der Zusammenarbeit zwischen Rotary Diekirch-Ettelbruck und der Besitzerin des „Pärdsstall Feelen“, Madame Claudine Speicher, in der idyllischen Landschaft von Oberfeulen.

Unter ihrer fachlichen Anleitung werden die an Alzheimer erkrankten Menschen mit den Pferden zusammengeführt, entspannen sich und haben die Möglichkeit, sich den Tieren anzuvertrauen.

Dieser Teil des tierbasierten Prozesses führt bei Menschen mit Alzheimer zu einer Verbesserung der körperlichen, psychosozialen und kognitiven Funktionen. Eine Bindung zwischen dem an Demenz erkrankten Menschen und dem Tier kann somit zu emotionalen Erinnerungen führen, die auch zuletzt aus dem Gedächtnis des an Alzheimer erkrankten Menschen verschwinden.

An diesem Projekt sind ein Dutzend unserer Mitglieder vor Ort beteiligt. Wir fühlen uns geehrt, dass diese Aktion von unserem Distrikt im Jahr 2024 als herausragende Aktion eingestuft wurde.



